長洲小だよ 營

発行 長洲町立長洲小学校 長洲町長洲1776番地

Tel. 0968 (78) 0109 fax (78) 7103



野球しようぜ!」 1月始めにメジャーリー

令和6年2月27日(火)

メッセージに「野球しよう ローブが学校に届きました。 ガー大谷翔平選手からのグ

手の言葉には重みがありま していきます。 後、6年生から授業等で活用 す。贈られたグローブは今 言実行してしまった大谷選 ことを明言していました。有 勝つために来たんだという めましょう!」侍ジャパンは 葉が話題になりましたね。 代が少年時代の放課後、よく ぜ!」とありました。筆者世 WBC決勝前の大谷選手の言 口にした言葉です。昨年は 「今日だけは憧れるのをや



絵手紙教室 (6年生)

挑戦しました。毎年6年生が取り組 らも感謝の気持ちを忘れずに。 仲間たち、先生方への感謝の気持で す。書かれたメッセージは、家族や 6年間お世話になった道具たちで いると、子供達と家族の皆様との温 ので中々の迫力があります。 した。葉書ではなく画仙紙に書いた んでいます。題材はランドセル等の い関係性が看て取れます。これ 1月30日に6年生が絵手紙に 眺めて

NAGASU サミット

て話し合いを行います。 学校運営に生かすことを目的とし れぞれ代表者が考えを出し合い、 員、保護者、地域、行政の5者そ トを開催しました。児童生徒、 2月6日、NAGASUサミッ

学校長が進むべき方向性を示

した。5者から多くのアイデアが 用実態を改善する」というもので トの目的です。 学校をつなげたいのがこのサミッ 見を取り入れることでより社会と し、より多角的な立場が異なる意 今年度のテーマは「SNSの使

出されました。



更に、話し合いの時だけ

がもったいないだけで

子供達には心を鬼に 厳しくそんな話を

行動が伴わなければ時間 立派なことを言っても、

しました。

児童総会

れば意味がありません。 す。取組の時間が多くあ 来ていなかったことで 感じたことは、達成が出 を発表しました。残念に 年で取り組んできたこと げ、改善を目指して各学 の初めに3つの目標を掲 が実施されました。年度 っても真剣な取組が無け 2月20日は児童総会



校の内の近の影















応援お願いしま~す!!

長洲小学校では、PTA主催の 長洲小学校では、PTA主催の 「親子でチャレンジ強歩会」を3 月9日(土)に実施します。希望 者の参加となりますが、子供達、 はどが挑戦します。2つのコース ほどが挑戦します。2つのコース はどが挑戦します。4コースには ち、6年生が中心ですが、1年生 も数名チャレンジします。長洲小 学校をスタートして、玉名市内を り、見かけられたら、応援よろし くお願い致します。